



Santiago Creel busca crear la 'DEA mexicana' para combatir al crimen organizado



De visita en Nuevo León el legislador federal del PAN, Santiago Creel Miranda, aseguró que ya tiene una propuesta elaborada para crear una DEA mexicana, un símil de la agencia antidrogas de Estados Unidos.

Ante alumnos de la Universidad de Monterrey durante la conferencia "Situación Política Actual", el presidente de la Cámara de Diputados, aseguró que tenía este planteamiento desde que era funcionario federal en la era del entonces presidente Vicente Fox.

Y ahora si acaso abandera la alianza de coalición Fuerza Por México, mencionó buscará crear este organismo especializado.

"Lo de la agencia de inteligencia que combate el crimen organizado, va a ser una propuesta muy clara, que ya la tengo hecha, inclusive, y además revisada por los mayores expertos de aquí y de otros países.

"Yo no creo que esto lo pueda combatir el Ejército o las Fuerzas Armadas, la Marina, como lo están haciendo ahorita y se genera mucha violencia, porque el objetivo es la violencia, más que otra cosa", dijo.

Creel Miranda señaló que el principal problema en este país es la violencia y la inseguridad, por lo que se necesita crear un organismo especializado para combatirlo.

"Yo quería, durante mi gestión, constituir la DEA mexicana, no pude, hay muchos intereses creados en este país lo primero que voy a proponer en un gobierno de coalición es una DEA, ¿por qué? Porque todos los países de mundo que más o menos combaten el crimen organizado con eficacia, necesitan un organismo especial y especializado", señaló.

<https://www.milenio.com/politica/santiago-creel-quiere-crear-la-dea-mexicana>